

# *Protestan los dominicanos por el alto costo del combustible*

---



Santo Domingo, 27 nov (RHC) Una multitudinaria protesta paralizó la capital de República Dominicana en protesta de los altos precios del combustible, y las fuerzas militares están al acecho ante posibles actos de violencia.

Las organizaciones Coordinadora por los Derechos del Pueblo y la Rebaja de los Combustibles, han sido las patrocinadoras de esta masiva manifestación, en la cual se encuentran representados los trabajadores del sector del transporte, por ser de los más afectados con la medida de la subida del precio de los hidrocarburos.

La dirigente de la Coordinadora, Socorro Monegro, señaló a la prensa que en las primeras horas del día el paro se cumplió a un 95 por ciento, sobre todo en el transporte, y “la gente ha salido poco a las calles”.

A primeras horas de este martes el transporte público fue lo más crítico ya que grupos de capitalinos tuvieron que buscar alternativas para llegar a sus centros de trabajos al ver disminuido el tráfico de los medios empleados por ellos normalmente.

Fuerzas del orden público están desplegadas en varios puntos de esta ciudad para controlar posibles brotes de violencia pero prima el carácter pacífico de las protestas como pidieron sus organizadores.

La avenida 27 de febrero, una de las principales de la ciudad, se encuentra funcionando sin dificultades, sin embargo, se aprecia poco tráfico de autos ligeros del transporte público sobre todo de la Federación Nacional de Transporte Nueva Opción.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177619-protestan-los-dominicanos-por-el-alto-costo-del-combustible>



**Radio Habana Cuba**